
Protokoll der Schulpflegschaftssitzung  der Stiftsschule vom 26.09.2018 
 
Leitung:  Frau von Gehlen  
Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste 
Tagesordnung: siehe Einladung vom 09.09.2018 
 
Protokoll:  Sabine Dreibholz 
 
Zu Beginn trägt die Schulpflegschaftsvorsitzende Frau von Gehlen einen Antrag aus den 
Reihen der Elternschaft vor- Es wird um die Veröffentlichung von Protokollen der Klassen-
pflegschaften bzw. Schulpflegschaften gebeten. Um mehr Transparenz für alle Eltern zu 
schaffen, wird seitens der Schulleitung eine Veröffentlichung auf der Homepage vorge-
schlagen. 
  
TOP1: 
Das Protokoll der Sitzung vom 28.05.2018 wurde einstimmig angenommen und ohne  
Anmerkungen genehmigt. 
 
TOP2: 
Die Mitglieder der Schulkonferenz stellen sich vor. 
 
TOP3: 
Frau Wehmeyer stellt die Gremien und deren Aufgaben vor. 
In offener Wahl wird einstimmig Frau Anne Mahnke als Vorsitzende und Frau Elli Milanou zur 
Vertreterin gewählt. Frau Wehmeyer dankt der scheidenden Vorsitzenden Frau von Gehlen. 
In die Schulkonferenz werden anschließend in geheimer Wahl Frau Pötsch und Frau 
Dreibholz mit je 7 Stimmen und Herr Förster und Herr Heidbreder mit je 5 Stimmen gewählt. 
Die stellvertretenden Mitglieder sind Frau Stürz, Frau Bläker und Frau Pahl-Schmidt.  
In die ad hoc Kommission wird von Seiten der Schulpflegschaft Frau Milanou einstimmig mit 
1 Enthaltung gewählt. Interessierte Mitglieder der Schulpflegschaft werden für die Teilnahme 
an Fachkonferenzen vorgemerkt. 
 
TOP4:  

 Schüler: 238 in 10 Klassen; Lehrersituation ist insgesamt gut 

 Schuletat  
Frau Wehmeyer und Herr Schröder erläutern die Positionen des Schuletats  
(s. Aufstellung) 

 Vera-Ergebnisse (Verpflichtende Vergleichsarbeiten) 
Die Ergebnisse sind absolut in Ordnung und überwiegend im Durchschnitt besser als 
die Vergleichsgruppe; als Fazit an das Schulamt wird Fr. Wehmeyer im Fachbereich 
Deutsch aufgrund der guten Ergebnisse keine Änderungen benennen; im Fach-
bereich Mathematik wird das Thema „Größen und Messen“ im Unterricht des jetzigen 
3. Jahrgang aufgegriffen und vertieft; die Schulpflegschaft ist mit dem Vorgehen 
einverstanden 

 Jahresarbeitsplan 2018/2020: 
weiterhin wird an dem Thema „durchgängige Sprachbildung“ im Fach Mathematik 
gearbeitet; zwei Kollegen haben an einer Fortbildung zum sprachsensiblen Musik-
unterricht teilgenommen; im Fach „Kunst“ konnte Fr. Wehmeyer bei der Lehramts-
anwärterin hospitieren und berichtete wie fachspezifische Begriffe den Kindern leicht 
zugänglich gemacht werden 
Zum Thema Hausaufgaben ist eine Steuergruppe gebildet worden, mit dem Ziel, 
zusammen mit Eltern, Lehrern und OGS-Mitarbeitern Verbesserungen 
herbeizuführen. Es sollen „Lernzeiten“ in der Schuleingangsphase erprobt werden. 
D.h. es gibt zwei Unterrichtsstunden mehr pro Woche, dafür entfallen die 
Hausaufgaben. Zur Pilotphase wird es in Kürze Elterninformationen geben 

 Raumsituation 
 



TOP5:  

 Qualitätsanalyse wird bis Ende 2019 / Januar 2020 erfolgen;  
das Abstimmungsgespräch fand im September statt 

 positive Rückmeldungen zum Sportfest 

 Anfang Oktober findet wieder ein Flohmarkt statt; es sind bereits 34 Anmeldungen 

 Eltern-Lehrer-Themenabende wurden in der Vergangenheit sehr gut angenommen; 
soll häufiger als alle 4 Jahre stattfinden  

 Open Sunday wird in unserer Schule sehr gut angenommen 

 Leseclub-Einweihung 
Fr. Milanou informiert die Anwesenden über den Leseclub. Es konnten für 5.000 Euro 
Bücher, Zeitschriften, 1 IPad u.v.m. angeschafft werden; Mädchen und Jungen sollen 
zum Lesen motiviert werden und Spaß am Lesen entwickeln; es ist weiterhin ein 
Projekt mit der Stadtbibliothek geplant 

 durch eine Spende von Dr.Oetker kann in der OGS ein Projekt umgesetzt werden, 
wobei Ernährung/ Backen mit Bewegungsangeboten kombiniert wird   

 der Fahrradführerschein wird ab Mai 2019 stattfinden; die Termine sind vorgegeben, 
die Vorbereitung der Kinder auf die Prüfung muss im Unterricht stattgefunden haben  
und der Zeitpunkt muss in der 4.Klasse liegen; Fahrradfahren im Rahmen der 
Schulzeit sind auch vorher erlaubt; wir haben aktuell zwei ausgebildete 
Fahrradinstruktoren in OGS und Kollegium und wollen das Radfahren weiterhin 
fördern 

 der Vorschlagsterminplan einschließlich der Studientage in der Schulzeit (26.11.18 
und 11.03.19) sowie einen Termin in der Ferienzeit findet einstimmige Zustimmung 
seitens der Schulpflegschaft 

 Für die Infoveranstaltung der Eltern der Viertklässler über den Übergang in die 
weiterführende Schule erteilt die Schulpflegschaft Frau Wehmeyer einstimmig den 
Auftrag, einen Gastredner einzuladen.  

 
Frau Wehmeyer dankt den Anwesenden für die konstruktive Zusammenarbeit.  
 
Ende der Sitzung um 21.30 Uhr 
 
 
Gez. Sabine Dreibholz 


